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第 1922 回 例会 2 月 19 日（月） 

 

◇点  鐘 

◇ソ ン グ  “奉仕の理想” 

 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。今日はいつもの瑞竜の間が使えない

ので、鳳凰西の間になりました。広いので声が響き、違っ

た雰囲気が味わえます。 

 来月、新幹線敦賀延線が3/16にされます。一か月前の

2/16にチケット発売がありましたが、東京敦賀間は、10

時発売開始から、4分で全席売り切れだったそうです。6

時発、金沢敦賀間のシャトル新幹線つるぎは1分で売り切

れたそうです。一番列車にどれだけの価値を見出すかは分

かりませんが、福井駅のみどりの窓口にも30人ほど朝か

ら並ばれていて、結果的には買えたそうです。職業柄皆様

使われると思いますので、地域の活性化、復興にも役立つ

と思いますので、是非使ってください。今日の理事会でも

震災の義援金について話しますので、うちのクラブも何か

できればと考えております。 

 

◇幹事報告 

１） 本日例会終了後、2月定例理事会を開催いたします。 

２） 次回2月26日（月）例会は、オタヤこども食堂代表 

高澤満里子様と、富山県こどもホットサロンネットワー

ク会長 田辺惠子様をお迎えして卓話を頂戴いたしま

す。よろしくお願いいたします。 

３） 回覧：①会報NO.25（テーブル毎） 

②2024-25年度のロータリー手帳の販売案内 

1部660円。（最終） 

 

◇出席報告  出席者 19名 メイクアップ済 0名 

◇ニコニコBOX報告 

魚住会長：海下さん、本日は出来る限りわかりやすく説明

お願いします。 

野尻信晴君：片岡さん、パズルdeロータリー当選おめでと

うございます。当事務所のパソコンもウイルスに当

選しました。もう少しで引っかかるところでした。 

中村勝治君：先日、豊洲市場の千客万来に行って来ました。

どこも長蛇の列で、千客どころか万客万来！行きは

タクシー、帰りはゆりかもめにゆられながら居眠り 

山辺知代君：机の上に2/22のセミナーのチラシを置きまし

た。講師を呼ぶのに大金を使ったのですが、集まりが

よくありません。ためになる話が聞けると思います。

オンラインもありますので、お願いします。 

宮田義弘君：先日の高岡商業野球部101周年の会合で、OB

会長を勇退することになりました。副会長で 10 年、

会長で11年つとめましたが、これからは若い方にお

任せです。今年高岡商業野球部が甲子園に出場した

ら、また寄付の方よろしくお願いします。 

【今年度ニコBOX累計額 267,000円】 

 

 

 

 

 

  

名誉会員 会員数 本日の出席率 
1/29例会 

修正出席率 

1名 32名 79.17 ％ 76.0 ％ 

〓 ２月定例理事会の報告 〓 

１．能登半島地震義援金について→他RCと調整 

 ＊ガバナー事務所より依頼あり。（送金期限3/29迄） 

２．今後の予定について→承認 

＊4/1 →3日に変更。高岡西RCとの合同懇親例会 

 ＊4/8 観桜例会＝親睦活動→フォーシーズンにて 

 ＊4/15 友好クラブ締結に因んで＝友好クラブ 

 ＊4/22 地区研修・協議会報告＝会長エレクト 

 ＊4/29 法定休日の為休会 

 ＊5/6 法定休日の為休会 

 ＊5/13 創立記念例会＝会場監督 

 ＊5/20 青少年奉仕月間に因んで＝青少年奉仕 

     「台湾海外研修帰国報告」 

 ＊5/27 ニコニコBOX年間表彰＝ニコBOX 

３．その他→再リース検討 

 ＊事務局複合機リース満了のお知らせ（6月末） 

  



◇本日のプログラム（担当：ロータリー情報） 

会員卓話「会計の歴史と最近の税務の動向」 

     海下 巧 ロータリー情報委員長 

 

 

 


